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Ata da 419ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 10 de fevereiro de 2017. 2 
Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, na sede do Conselho Regional 3 
de Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho, 371 Centro, nesta capital realizou-se a 4 
quadringentésima décima nona Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 5 
Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente Juan Carlos 6 
Antonelli Vidal. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Jorge Tadeu de Barros 7 
Veneza, Diogo Costa da Silva, Volmir Meneguzzo. Conselheiros Suplentes: Enrique Duarte 8 
Romero e Raul Assef Castelão. Conselheiro Federal: Paulo Salvatore Ponzini. Presente também 9 
Dr. Roberto Cunha assessor jurídico desse Conselho. O assessor contábil Roberto Amorim. 10 
Participou também da Sessão plenária o acadêmico e estagiário Daniel Vasconcelos de Oliveira. 11 
A gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão plenária. 1. Abertura 12 
dos Trabalhos, às dezoito horas e seis minutos o Presidente Thales de Souza Campos declara 13 
aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos. (1.1) Justificativa de Ausência: Os 14 
conselheiros Ronan Xavier Machado, Hudson Garcia e Dílson Tadeu Auerswald por motivos de 15 
trabalho. (1.2) Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para 16 
apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos 17 
Conselheiros (as). (1.3) Leitura e apreciação da Ata anterior 418ª. O presidente comenta que a 18 
Ata foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. 19 
(1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das 20 
correspondências estão na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. 2. Ordem 21 
do dia. (2.1). Aprovação do Balancete da prestação de contas do exercício 2016: O 22 
presidente Thales passa a palavra ao presidente da Comissão de Tomadas de Contas (CTC) o 23 
conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que relata que as contas do Conselho estão aptas de aprovação, 24 
sem nenhuma objeção, que no exercício de 2016 apurou-se um aumento financeiro de R$ 25 
17.253,49 (dezessete mil duzentos e cinquenta e três reais e quarenta e nove centavos) e um 26 
superávit de R$ 10.631,17 (dez mil seiscentos e trinta e um reais e dezessete centavos), já 27 
incluído o repasse para o COFECON. O conselheiro Juan parabeniza toda a equipe e passa a 28 
palavra ao assessor contábil Roberto Amorim que apresenta o balancete e relata que as 29 
demonstrações contábeis apresentadas foram elaboradas com observância às normas brasileiras 30 
de contabilidade aplicadas ao setor público e que foi utilizado o regime de competência para as 31 
receitas e despesas. Após avaliação, houve aprovação da prestação de contas 2016. (3) Processo 32 
de pedido Registro: 3.1. PC PF 1334/2017 Lucas Mendonça Barbosa, relatado pelo Conselheiro 33 
Diogo Costa da Silva, que após analisar e conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos 34 
procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo 35 
plenário. 3.2 PC PF 1338/2017 Gabriel Cezar Cavaretto, relatado pelo Conselheiro Volmir 36 
Meneguzzo que após analisar e concluir que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos 37 
exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 3.3 38 
PC PF 1339/2017 Victor Augusto Silva Barros Serra, relatado pelo Conselheiro Jorge Tadeu de 39 
Barros Veneza que após analisar e concluir que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos 40 
exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4) 41 
Processos Pedido de Cancelamento: (4.1) Reg.287/84 Manoel Mendes Martins Filho (óbito), 42 
relatado pelo Conselheiro Raul Assef Castelão que após analisar e conclui que o mesmo 43 
encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O 44 
voto foi acompanhado pelo plenário. (4.2) Reg.1140/2010 Felipe Lakatos Melo, relatado pelo 45 
Conselheiro Enrique Duarte Romero, que após analisar conclui pelo Indeferimento, pois o 46 
profissional solicitou o cancelamento pelo motivo de não exercer a profissão. Analisando a 47 
documentação, constata-se que o requerente contempla em suas atividades a otimização de 48 
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resultados operacionais e financeiros da empresa. O voto pelo Indeferimento foi acompanhado 49 
pelo plenário. (4.3) Reg. 1027/2007 Adriana Oliveira do Canto, relatado pelo Conselheiro Diogo 50 
Silva da Costa, que após analisar o processo e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos 51 
procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo 52 
plenário. (4.4) Reg.864/2003 Kamyle Kelly Gimenez Butinhol, relatado pelo Conselheiro Jorge 53 
Tadeu de Barros Veneza, que após analisar o processo e conclui que o mesmo encontra-se dentro 54 
dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento, sugerindo informar ao 55 
CORECON/RJ fiscalizar a profissional e a empresa “Financeira Alfa,” com sede no Rio de 56 
Janeiro RJ. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4.5) Reg. 1241/2014 Gelson Felipe Franco 57 
Ribeiro, relatado pelo Conselheiro Juan Carlos Antonelli Vidal, que após analisar conclui pelo 58 
Indeferimento, pois o profissional solicitou o cancelamento pelo motivo de não exercer a 59 
profissão. Analisando a documentação, constata-se que o requerente exerce a função de Agente 60 
Penitenciário Estadual, na área de Segurança e Custódia, onde as regras do certame foram 61 
contempladas no edital 01/2013, exigindo curso superior e registro no Conselho de Classe. O 62 
voto pelo Indeferimento foi acompanhado pelo plenário. (5) Processos Pedido de Suspensão: 63 
(5.1) Reg.022/81 José Velton Alves de Vasconcelos, relatado pelo Conselheiro Raul Assef 64 
Castelão que após analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos 65 
exigidos pela legislação, opta pelo deferimento da suspensão do registro por mais 1 (um) ano 66 
pelo motivo de desemprego. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5.2) Nayara Capilé 67 
Siglinski relatado pelo Conselheiro Volmir Meneguzzo, que após analisar, conclui que o mesmo 68 
encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo deferimento da 69 
suspensão do registro por 1(um) ano pelo motivo de desemprego, mas que seja inserido no 70 
processo cópia da página 8(oito) da carteira de trabalho.  O voto foi acompanhado pelo plenário. 71 
(5.3) Reg. 1329/2016 Kátia Cristina Bulhões dos Santos, relatado pelo Conselheiro Enrique 72 
Duarte Romero, conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela 73 
legislação, opta pelo deferimento da suspensão do registro por 1(um) ano pelo motivo de 74 
desemprego. O voto foi acompanhado pelo plenário. Outros Assuntos: (6.1) Balanço financeiro 75 
do Asilo São João Bosco: O presidente Thales explica que o balanço financeiro está transparente 76 
que será feito o balanço contábil para contabilizar as contas. Agradece as várias instituições que 77 
colaboraram com o Asilo inclusive a SCI contabilidade que foi a grande parceira do CORECON 78 
para analisar as contas. (6.1.1) Troco Solidário: Parceria do Comper com apoio do CORECON, 79 
basta informar em um dos caixas que gostaria de contribuir com a campanha do “Troco 80 
solidário”. O conselheiro Paulo Ponzini sugere que seja inserida nos próximos folders a frase – 81 
“Venha nos visitar, venha nos conhecer”. (6.1.2) Projeto Energisa: Thales comenta que o repasse 82 
do convênio do asilo com a energisa ainda está pequeno devido a falta de uma certidão 83 
trabalhista que o asilo não tinha e que foi liberado agora pelo juiz, daqui para frente o projeto 84 
ENERGISA irá deslanchar. (6.2) AFRANGEL: O presidente explica que a Associação 85 
Franciscana Angelina que é o Lar das crianças com AIDS, está precisando de gestão, de 86 
administração, solicita autorização da plenária para fazer o convênio. Foi aprovado por 87 
unanimidade. (6.3) Comissão de Transição: o presidente convida o conselheiro Volmir 88 
Meneguzzo para ser presidente da comissão de transição que irá verificar e atualizar o regimento 89 
interno do CORECON MS. (6.4) Pauta COFECON – Relatório: O presidente Thales comenta 90 
que a reunião do COFECON aos presidentes dos CORECONs foi realizada em uma sala no 91 
porão – subsolo 3 no Palácio do Comércio em Brasília DF, com capacidade para 20 pessoas e 92 
tinha mais de 32 participantes. Demonstra o desprezo e o desrespeito do COFECON com os 93 
Presidentes, houve muita revolta. Paulo Ponzini relata que a pauta do COFECON foi extensa, 94 
que existe o fórum dos presidentes. Que irá participar de vários grupos de trabalho. Que o 95 
conselho federal está caminhando, que a equipe é boa. Agradece o empenho da funcionária Aline 96 
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Teles, que entrou 15 minutos atrasada na plenária de dezembro para conseguir reunir todos os 97 
documentos a respeito do pedido de solicitação de apoio financeiro que o CORECON MS fez 98 
para aquisição de um computador para a fiscalização. Que o CORECON MS está com a 99 
documentação em dia, não tem nenhuma pendência. O conselheiro Juan Carlos A. Vidal 100 
aproveita o ensejo e também agradece ao conselheiro Paulo Ponzini pela ideia e empenho de 101 
solicitar apoio ao COFECON para aquisição do equipamento da fiscalização. (6.5) Calendário 102 
2017: O calendário foi enviado no email de todos os conselheiros com as datas das reuniões, 103 
eventos do CORECON/COFECON, o presidente Thales comenta que neste ano o CORECON irá 104 
organizar um evento dos 36 anos e semana de economia bem simples, para diminuir os gastos. 105 
(6.6) Convênio CORECON/SEDESC: o presidente comenta que o conselheiro Juan Carlos A. 106 
Vidal está participando das reuniões e que ainda não teve assinatura do convênio. Na reunião 107 
com o CRC (Conselho Regional de Contabilidade) ficou resolvido que, enquanto não assinar o 108 
convênio não dará continuidade nas atividades. O conselheiro Juan acrescenta que consultou 109 
vários colegas economistas para participar como voluntário e ajudar as incubadoras no primeiro 110 
ano. Os Conselhos de contabilidade e de administração também concordaram em participar do 111 
voluntariado. A SEDESC ficou de enviar a relação de treinamentos que pretende fazer. (6.7) 112 
Semana Acadêmica UFMS: o presidente Thales comenta que o CORECON MS com apoio do 113 
CORECON Jovem MS patrocinou o material (crachá, folder e pastas) para a semana de 114 
economia da UFMS (Universidade Federal de Mato Grosso do Sul) realizada do dia 30/01 a 115 
01/02. (6.8) Falecimento do economista Augusto Maurício da Cunha E Menezes Wanderley: o 116 
conselheiro Paulo Ponzini comenta que o economista faleceu no dia 03 de fevereiro, ele foi 117 
conselheiro do Tribunal de Contas e teve vários cargos na administração pública, que o 118 
COFECON e o CORECON enviaram telegrama de pesares aos familiares. (6.9) Comunicação 119 
em outra jurisdição: a gerente Gleidy G. Godinho comenta que recebeu uma ligação do 120 
economista Mozart que tem registro no CORECON PE solicitando autorização para prestar 121 
serviço no estado especificamente projeto na SEMADE, que o profissional encaminhou a 122 
documentação exigida, está em dia com sua anuidade. Houve a aprovação conforme orienta a 123 
legislação do economista a respeito do trabalho em outra jurisdição. - (7.0) Encerramento - 124 
Cumprindo a pauta proposta, às dezenove horas e vinte e cinco minutos o senhor Presidente 125 
agradece a presença de todos declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. 126 
Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada 127 
em conformidade segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá 128 
Carvalho, 10 de fevereiro de 2017. 129 
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Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 133 
Conselheiro Presidente                                    Ger. Executiva.  134 
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